
PRESIDENTEDE DE LA UDLI 

CONSEJO CONSULTIVO DE LAS MATRICES DEL DEPORTE BARRIAL DEL D. M. Q.  

Señor Economista 

Luis Reina Chamorro 
PRESIDENTE DE LA COMISION DE PROPIEDAD Y ESPACIO PUBLICO. 

Presente 

Asunto: recomendaciones para el proyecto de Ordenanza 
que regula el proceso bajo el cual se suscribirán los 

convenios para la administración y uso múltiple de las 
instalaciones y escenarios deportivos del Distrito 

Metropolitano de Quito. 

De nuestras consideraciones. 

Los abajo firmantes solicitamos a usted señor Concejal, nos reciba en su despacho con la 

finalidad de entregar y debatir las sugerencias y recomendaciones para que sean 

consideradas e incluidas en el proyecto de Ordenanza que regula el proceso bajo el cual 

se suscribirán los convenios para la administración y uso múltiple de las instalaciones y 

escenarios deportivos del Distrito Metropolitano de Quito, para el día y la hora que usted 

muy comedidamente creyere conveniente. 

Por la pronta respuesta a este pedido, nos despedimos de usted con el sentimiento de 

consideración y estima. 

Atentamente. 

Ing. Jorge Carta ena 
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